

Boubenec : voyage à travers le monde

Originaire de Perros-Guirec (Côtes-d'Armor), Boubenec mène avec une certaine réussite parallèlement une carrière militaire et artistique. Hôte de l'espace Jules de Greling (rue Marius Bondil, au Brusc) jusqu'à dimanche, il propose un véritable « Voyage à travers le monde ».

Utilisant l'aquarelle et la technique de l'huile sur glaces, c'est une mosaïque de

personnages via des scènes de rues ou/et de la vie quotidienne qui a attisé la sensibilité de l'artiste. Des œuvres toutes en mouvement, en transparence et pleines de douceur. En témoignent « Les Gardians », « La récolte du sel » ou encore « Offrande au Gange ».

A. W.

L'exposition est visible tous les jours de 10 heures à 12 heures et de 14 heures à 18 heures. A découvrir sans modération.



A l'espace Jules de Greling, Boubenec présente une série d'œuvres toutes en mouvement, en transparence.

(Photo A. W.)

VAR MATIN 25 juillet 2007